



かけはし

五條小学校通信(11月号)

元気に登校！笑顔で下校！



五小 読書月間が始まりました！！



秋といえば、思いつくのが食欲やスポーツの秋、そして読書の秋です。終戦間もない昭和22年(1947年)、まだ戦火の傷痕が至る所に残っている中で、「読書の力によって、平和な文化国家を作ろう」という決意のもと、出版社・書店・図書館、そして新聞・マスコミ機関も加わって、11月17日から『第1回読書週間』が開催されました。今年で74回目となります。11月3日の文化の日を中心とした前後2週間、10月27日(火)から11月9日(月)までが、全国的に読書週間となっていますが、五條小学校では、11月を読書月間と位置づけて様々な取組を実施しています。

先日から、低・中・高学年別の読書感想文発表会も行われました。発表してくれた児童の感想文からは、本から多くのことを学んだこと、その学びを普段の生活でも生かしていきたいこと等が伝わり、感想文を聞いていた児童たちも共に本の世界を感じることができました。本は「心の栄養」と言われることもあるように、子どもたちの心の成長にとって読書は重要な活動です。これからも自分の生き方や考え方につながるような「かけがえのない一冊」に出会ってほしいと思います。秋の夜長、ご家族でも読書の楽しさを味わってみられてはいかがでしょうか。

【新たな教職員をご紹介します】

元谷洋子(6年生担当)、笠原滋比古(特別支援補助員)竹林満代、阪口眞智、畠山瑠美(学習支援員)新型コロナウイルス感染症の関係等で、新たな配置がありました。よろしくお願いします。



【クリーンキッズ】

10月7日(水)に、「クリーンキッズ」の活動を行いました。今年度は、密を避けるため、5・6年生が本陣の地下道の壁や床の清掃を行い、



1～4年生は校舎内を清掃しました。普段は地域の方々に見守りを行っていただいたり、色々なことを学ぶ機会をいただいたりしています。地域から来ていただくだけでなく、五條小学校の児童たちも地域に貢献できることをしていきたいと考えています。その活動の一つとして、この地下道の清掃に取り組んでいます。感謝の気持ちを込めて、子どもたちは精一杯取り組むことが出来ました。きれいになった地下道を見て、子どもたちも満足感を得て学校へ戻りました。来年は、縦割り班で、クリーン活動を行うことができることを願っています。



【秋の遠足・野外活動・修学旅行】

10月9日(金)、10日(土)の2日間は5年の野外活動、10月26日(月)は1年生～4年生までの秋の遠足、10月30日(金)、31日(土)



は6年生の修学旅行と、予定していた行事が無事に終了しました。

1学期には実施できなかった行事も、2学期になって実施することができ、大きな怪我や事故もなく終わられたことは何よりもうれしいことです。これもご家庭のご協力があったからこそと感謝の気持ちでいっぱいです。いつもとは違うからこそ、子どもたちにとって『特別な思い出』になったのではないのでしょうか。感謝の気持ちを忘れることなく、2学期後半も乗り切ってほしいと願っています。

